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GKR Mangkubumi: Kami Ingin Memajukan Kraton

Penghageng Kawedanan Ha-

geng Punakawan Parwabudaya

Kraton Ngayogyakarta Hadining-

rat GKR Mangkubumi menge-

mukakan hal tersebut dalam dia-

log memperingati Hari Perempu-

an Internasional, Selasa(8/3).

Narasumber lain adalah Dubes

Australia untuk Indonesia HE

Penny Williams PSM dan asisten

professor di prodi Hubungan

Internsional (HI) UII Karina

Utami Dewi. 

Acara talkshow International

Relations UII in Conversation

menyambut Hari Perempuan

Internasional ini dibuka Wakil

Rektor Bidang Networking and

Amp kewirausahaan UII Wiryono

Raharjo PhD.

Perempuan, bahkan para istri

Sultan zaman dulu disebut GKR

Mangkubumi, juga tidak hanya

berkesempatan belajar, namun ju-

ga berkiprah. Ada beberapa karya

bahkan ada yang menulis. Inilah,

ujar GKR Mangkubumi, yang se-

lama ini belum terekspos ke luar.

Di zaman HB X ini harus diakui

ada perubahan. Apalagi kebetu-

lan, kelima anaknya adalah

perempuan. "Setelah kami diberi

tanggung jawab yang kami in-

ginkan adalah kraton lebih baik,

tertata dan maju. Kami ingin me-

majukan kraton tanpa mening-

galkan sejarah," ujarnya. 

Pihaknya, juga menegaskan, ja-

ngan sampai meninggalkan se-

jarah yang sudah ada. Untuk itu

di era sekarang, ia mengajak pe-

rubahan dengan memanfaatkan

media sosial. Banyak hal yang su-

dah diupayakan, termasuk sosial-

isasikan melalui media sosial. 

"Kami harus bekerja keras dan

kalau tidak berhasil, juga ditegur

keras. Jangan dikira," ujarnya

sambil tertawa, seraya menam-

bahkan, jangan dikira hidup

enak-enakan saja. 

"Prinsip kami, kemajuan itu ti-

dak meninggalkan budaya," tan-

dasnya. Oleh Karena itu, menu-

rut Pengageng Parwabudaya,

harus terus belajar serta meng-

adopsi apa yang diperoleh dari

pendidikan di luar negeri untuk

dipadukan dengan budaya Yogya.

Terkait pemberdayaan ekonomi

perempuan, GKR Mangkubumi

menyatakan, pihaknya juga ber-

kampanye bekerja dari rumah.

Terutama bagi mereka yang ma-

sih memiliki anak yang harus

mendapatkan perhatian dan pen-

gasuhan. Semua adalah untuk ke-

mandirian dan ketahanan keluar-

ga.

"Namun suatu ketika mereka

harus membuat kelompok. Tuju-

annya agar ada informasi belajar,

pelatihan dan lainnya. Bagi saya

ketahanan keluarga perlu diku-

atkan dulu," tambahnya.

Kalau bicara soal pemberdaya-

an ekonomi, masih banyak per-

soalan yang dihadapi perempuan,

termasuk masih ada KDRT, hu-

man trafficking, pernikahan dini

dan lainnya.

Dubes Australia untuk Indone-

sia Penny Williams mengajak per-

lu lebih ditingkatkannya peran

perempuan dalam segala sektor.

Bahkan perempuan, juga harus

terlibat dalam pengambilan kepu-

tusan, sehingga keputusan yang

diambil pemerintah ataupun lem-

baga lain, tidak cenderung pada

satu jender. (Fsy)

ASESMEN NASIONAL SANGAT PENTING

Jadi Profil Satuan Pendidikan dan Pemda
JAKARTA (KR) - Hasil asesmen nasional bakal menja-

di pelengkap data pendidikan di Kemendikbudristek. Oleh

karena itu, pelaksanaan asesmen nasional sangat penting

bagi satuan pendidikan maupun pemerintah daerah. 

Demikian dikemukakan Direktur Sekolah Dasar

Kemendikbudristek Sri Wahyuningsih dalam Webinar:

Persiapan Ujian Sekolah dan Asesmen Nasional Jenjang

Pendidikan Dasar Tahun 2022, kemarin.

Sri menuturkan Mendikbudristek Nadiem Makarim

akan membeberkan rapor pendidikan berupa asesmen na-

sional tersebut. Asesmen nasional akan menjadi profil atau

rapor pendidikan baik satuan pendidikan maupun peme-

rintah daerah. "Dalam waktu dekat Mendikbudristek akan

menyampaikan rapor pendidikan," kata Sri Wahyuningsih.

Rapor pendidikan menjadi pertanggungjawaban peme-

rintah kepada satuan pendidikan dan pemda. Hal tersebut

terkait kualitas pendidikan di wilayah masing-masing.

"Melalui rapor pendidikan nanti terpotret seperti apa

potret kualitas pendidikan di sekolah di tingkat kabupaten

kota dan provinsi," paparnya.

Sri menyatakan, rapor pendidikan bakal membuka

kelemahan-kelemahan di satuan pendidikan dan pemerin-

tah daerah. Nantinya, satuan pendidikan dan pemerintah

daerah menyusun perencanaan berbasis data.             (Ati)

KKN UAD 

Bantu Tambahan Penerangan Jalan di Baturturu
WONOSARI (KR) - Mahasiswa KKN

Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta

Reguler 88 unit V.I.D.3 di Padukuhan

Baturturu Mertelu Gedangsari Gunung-

kidul turut andil dalam kegiatan di tengah

masyarakat. Salah satu program unggulan

asuhan Dosen Pembimbing Lapangan

(DPL) Ir Tri Budianto MT ini mengadakan

penambahan penerangan jalan.

"Program ini sebagai bentuk kepedulian

terhadap masyarakat karena kurangnya

penerangan di berbagai akses jalan yang

ada," kata Ketua Unit V.I.D.3 Adres

Pranata, Selasa (8/3). 

Menurutnya, penerangan ini sangat

membantu masyarakat. Mengingat akses

jalan utama di Baturturu cukup curam

dan masih minim penerangan pada ma-

lam hari. "Harapan kami, dengan pen-

erangan ini memberi manfaat dan kemu-

dahan bagi masyarakat agar merasa nya-

man dan aman saat mengakses jalan di

malam hari," sambungnya. 

Sementara Kepala Dukuh Baturturu

Saryanta mengatakan, selain penera-

ngan, keadaan jalan yang masih dike-

lilingi semak belukar juga sangat berisiko

untuk masyarakat terutama yang sudah

tua ketika ingin melintas.   

(Feb)

EKONOMI
WAPRES KUNJUNGI KEMENTERIAN PERTANIAN

Stok Bahan Pangan Aman Sampai Idul Fitri

"Saya memperoleh ber-

bagai kejelasan, utamanya

tentang ketersediaan ba-

han pokok khususnya da-

lam menghadapi bulan

Ramadan dan Hari Raya,"

kata Wapres dalam kete-

rangan persnya di

Jakarta.

Berdasarkan informasi

dari Biro Pers, Media dan

Informasi Sekretariat Wa-

pres, pada kesempatan

tersebut Menteri Pertani-

an Syahrul Yasin Limpo

memaparkan kondisi riil

ketahanan pangan dan pa-

sokan komoditas pertani-

an kepada Wapres. Secara

real time, Menteri Perta-

nian menunjukkan data

pangan serta infrastruk-

tur pertanian melalui

'Agriculture War Room'

(AWR).

Wapres menyampaikan,

berdasarkan laporan Men-

teri Pertanian, stok bahan

pangan seluruhnya dalam

posisi aman sampai Hari

Raya Idul Fitri.  

"Saya berharap penting-

nya mengendalikan harga

supaya tidak terlalu naik

tinggi. Biasanya bulan

Ramadan ada kenaikan,

sepanjang dalam batas

wajar. Oleh karena itu,

harus disiapkan langkah

antisipasi jangan sampai

ada kenaikan lebih," jelas-

nya.

Pada kesempatan itu

Wapres secara khusus ju-

ga menyapa para petani,

penyuluh hingga jajaran

pejabat dan pegawai pe-

merintah daerah yang

bergabung dalam perte-

muan ini secara virtual

dari lokasi masing-ma-

sing. Wapres menekankan

pentingnya kerja sama se-

mua pihak untuk men-

guatkan ketahanan pa-

ngan Indonesia.

Wapres meyakini, kon-

tribusi sektor pertanian

yang sangat positif meno-

pang ekonomi nasional se-

lama masa pandemi. Wa-

pres berharap upaya terse-

but terus ditingkatkan pa-

da komoditas pangan lain-

nya. (Has)

JAKARTA (KR) - Wapres Ma'ruf Amin mengunjungi kantor
Kementerian Pertanian di Jakarta, Selasa (8/3) untuk memantau
dan mengevaluasi pasokan pangan menjelang Ramadan dan Idul
Fitri tahun 2022.

PT Datascrip, Distributor Dell di Indonesia

JAKARTA (KR) - PT Datascrip sebagai salah satu pe-

rusahaan distributor produk IT dan bisnis terkemuka di

Indonesia, telah ditunjuk sebagai distributor Dell Techno-

logiesí consumer products di Indonesia.

PT Datascrip sudah lebih dari 52 tahun memperluas

jaringan multichannel distribusinya, seperti dealer di

jaringan pasar tradisional, jaringan pasar modern dan

saluran distribusi e-commerce. PT Datascrip terus mening-

katkan kemampuan operasional dan pemasarannya untuk

memberikan nilai tambah bagi para pelanggannya. Kerja

sama antara PT Datascrip dan Dell akan memperluas dis-

tribusi dan pengenalan produk Dell di seluruh Indonesia,

serta memastikan kemudahan pembelian produk Dell oleh

para pelanggan.

Dell telah dikenal sebagai salah satu perusahaan

teknologi multinasional terbesar di dunia. Produk con-

sumer Dell, seperti notebook, desktop dan monitor, akan

menjadi nilai tambah untuk portofolio bisnis Datascrip di

pasar Indonesia, terutama bagi Usaha Kecil Menengah

(UKM) dan pengguna pribadi. Pengguna produk Dell

adalah mereka yang menuntut tidak hanya produk

berkualitas tinggi tetapi juga layanan purnajualnya, yang

disebut Dell Premium Support, yaitu layanan dukungan

teknis yang mudah dan bebas repot, serta tersedia 24 x 7

jam untuk semua pengguna produk consumer Dell di 330

kota di Indonesia.

"Kami senang menjadi bagian dari rencana ekspansi Dell

di Indonesia, dan kami berharap dapat membuat rencana

itu sukses besar. Kami akan bekerja sama untuk meng-

hadirkan produk dan layanan terbaik dari Dell dan

Datascrip, kepada para pelanggan. Kami yakin dapat

menumbuhkan pangsa pasar dan mind share Dell di pasar

Indonesia," ujar Irwan Kamdani, Presiden Direktur PT

Datascrip.

"Kemitraan baru dengan Datascrip ini sejalan dengan

upaya berkelanjutan kami untuk menawarkan produk dan

pengalaman komputasi terbaik kepada pelanggan kami di

Indonesia," kata Franco Flameno, Consumer Country

Manager, Indonesia and Philippines, Dell Technologies.

Dengan pengalaman Datascrip lebih dari lima dekade,

strategi dan infrastruktur saluran ritel yang komprehensif,

serta jaringan purnajual yang luas, kemitraan Dell-

Datascrip ini adalah kombinasi yang luar biasa.

Jajaran produk lengkap yang akan didistribusikan Da-

tascrip untuk memenuhi berbagai kebutuhan para pelang-

gan dari latar belakang yang berbeda, mulai dari pelajar,

pengguna rumah tangga hingga para pelaku UKM.   (Rsv)

SLEMAN (KR) - Berbicara mengenai peran perempuan,

harus diakui masih banyak yang harus dikerjakan. Zaman

dulu sebelum HB IX, perempuan sudah belajar, tapi di dalam

kraton. Bahkan menari pun hanya di dalam kraton, tidak un-

tuk pentas di luar.

Pelayanan Pajak Terus Ditingkatkan
JAKARTA (KR) - Men-

teri Keuangan (Menkeu) Sri

Mulyani menegaskan, Di-

rektorat Jenderal Pajak

(DJP) akan terus mening-

katkan perbaikan pelaya-

nan, sehingga masyarakat

menjadi mudah, nyaman

dan aman saat membayar

pajak serta bisa melak-

sanakan kewajiban dengan

tepat waktu dan tepat jum-

lah. Tentu saja dengan

berbagai perbaikan,  bisa

memberikan layanan yang

semakin baik bagi seluruh

masyarakat.

Menkeu Sri Mulyani da-

lam acara Pelaporan surat

pemberitahuan (SPT) Ta-

hunan Oleh Pejabat Negara

di Jakarta, Selasa (8/3) me-

nyebutkan, perbaikan se-

cara terus-menerus yang di-

lakukan DJP Kemenkeu,

salah satunya dengan me-

ngubah sistem pelaporan

SPT Tahunan adalah sema-

ta-mata untuk wajib pajak.

Dahulu, kata Sri Mulya-

ni, wajib pajak harus me-

nulis dalam formulir yang

terhitung cukup banyak

dan harus datang ke kantor

pajak untuk melaporkan

pajak. Namun berkat jerih

payah DJP, kini sangat me-

mungkinkan untuk mela-

porkan pajak kapanpun

dan dimanapun.

Sri Mulyani menye-

butkan, pajak adalah sis-

tem gotong royong, sehing-

ga masyarakat yang mam-

pu wajib membayar pajak,

sedangkan yang tidak

mampu ditolong dengan pe-

nerimaan pajak. "Oleh ka-

rena itu, semangat untuk

membayar pajak adalah ju-

ga semangat gotong-royong

membangun Indonesia agar

menjadi negara maju,"

ujarnya.

Ia meminta seluruh ma-

syarakat agar bisa mela-

porkan SPT Tahunan pajak

penghasilan (PPh) secara

tepat waktu dengan meng-

gunakan e-filing, sehingga

kewajiban pembayaran pa-

jak bisa dipenuhi. 

(Lmg)

Kepala Pengawas Pasar Modal OJK
Harus Sosok Adaptif Terhadap Perubahan

JAKARTA (KR) - Praktisi keuangan

menilai Kepala Pengawas Pasar Modal

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) yang

baru harus merupakan sosok yang

adaptif terhadap perubahan, terkait

tren minat perusahaan-perusahaan

teknologi untuk melantai di Bursa Efek

Indonesia (BEI).

"Pejabat baru harus merupakan

sosok yang adaptif terhadap perusa-

haan-perusahaan teknologi yang akan

banyak masuk ke bursa dalam tiga

sampai lima tahun mendatang," ujar

CEO Fath Capital Muliandy Nasution

saat dihubungi di Jakarta, Selasa (8/3).

Panitia Seleksi (Pansel) Dewan

Komisioner OJK baru saja menetap-

kan 21 kandidat yang lolos seleksi

tahap IV yaitu afirmasi atau wawan-

cara dan disampaikan kepada Pre-

siden Jokowi. Untuk Kepala Ekse-

kutif Pengawas Pasar Modal, ada tiga

kandidat yaitu Hoesen yang saat ini

merupakan petahana, Inarno Djajadi

yang merupakan Direktur Utama

BEI dan Doddy Zulverdy yang menja-

bat Kepala Perwakilan Bank Indo-

nesia (BI) Sumatera Utara.

Muliandy memberikan apresiasi

pansel yang telah melakukan penilaian

dan merekomendasikan kandidat ter-

baik yang dimiliki bangsa, termasuk

untuk posisi Kepala Eksekutif Penga-

was Pasar Modal OJK. Menurutnya,

ketiga kandidat memiliki kemampuan

untuk menduduki posisi tersebut.

"Jika dilihat dari rekam jejaknya, Pak

Hoesen dan Pak Inarno memiliki ke-

unggulan. Pak Hoesen sebagai peta-

hana tinggal meneruskan dan meman-

tapkan kembali program kerja yang

telah dilakukan selama ini," katanya. 

Sementara Inarno, lanjut Muliandy,

sebagai Direktur Utama BEI tentu juga

tahu persis bagaimana mengawasi

pasar modal tempat ia berkarir selama

lebih dari 30 tahun. Keduanya meru-

pakan nama yang tidak asing bagi para

pelaku pasar modal di Indonesia. 

"Sekarang tinggal bagaimana pro-

gram kerja para kandidat, khususnya

dalam hal menyikapi maraknya startup

atau UMKM yang saat ini sudah

melirik pasar modal sebagai alternatif

mencari dana," tambahnya. 

BEI saat ini sudah memfasilitasi de-

ngan adanya papan pengembangan dan

akselerasi, namun aturan masuk bursa

yang sangat rumit dinilai menjadi tan-

tangan sendiri bagi mereka.

Kemudian juga perlu upaya untuk

menjaga para emiten yang sudah ma-

suk bursa agar tetap bertahan, dan

bahkan meningkat usahanya lewat

mekanisme penggalangan dana atau

fundraising di pasar modal.

"Selama ini kita mendengar banyak

perusahaan berhasil melantai di pasar

modal, namun tidak sedikit yang kena

suspend dan akhirnya delisting. Ini ten-

tunya juga harus menjadi perhatian

Kepala Pengawas Pasar Modal yang

terpilih nantinya," kata Muliandy. 

(Ant)

KR-Antara

Sri Mulyani

MENYIASATI PELUANG

Metaverse Membutuhkan Rasa Kehadiran
CASEY Newton, dalam tulisannya di VERGE dengan judul 'Mark

In The Metaverse', Zuckerberg, mengatakan, "Dan harapan saya, ji-

ka kami melakukannya dengan baik, saya pikir selama lima tahun

ke depan atau lebih, dalam bab berikutnya dari perusahaan kami,

saya pikir kami akan secara efektif bertransisi dari orang-orang

yang melihat kami sebagai perusahaan media sosial menjadi pe-

rusahaan metaverse. Dan tentu saja, semua pekerjaan yang kami

lakukan di seluruh aplikasi yang digunakan orang-orang saat ini

berkontribusi langsung pada visi ini dalam hal membangun komuni-

tas dan pembuat konten. Jadi ada banyak hal untuk dilompati di si-

ni. Saya ingin tahu ke arah mana Anda ingin mengambil ini. Tapi ini

adalah sesuatu yang saya menghabiskan banyak waktu, banyak

berpikir, kami sedang mengerjakan banyak hal. Dan saya pikir itu

hanya sebagian besar dari bab berikutnya untuk pekerjaan yang

akan kita lakukan di seluruh industri. Ini terasa seperti visi masa de-

pan yang cukup jauh, meskipun bagian-bagiannya terlihat sekarang

dan menyatu. Saya pikir secara keseluruhan, ini terasa seperti versi

yang sangat maksimal dari internet. Anda berbicara dengan

karyawan tentang, dari saat kita bangun hingga saat kita pergi tidur,

mampu melompat ke metaverse untuk melakukan hampir semua

hal yang dapat Anda bayangkan. Dan mungkin sebagian dari kita

sudah menggunakan internet seperti itu."

Deskripsi ini terasa lebih seperti metaverse yang mungkin akrab

bagi kita dari buku-buku seperti Ready Player One atau Snow

Crash, atau mungkin seperti Fortnite hari ini, di mana beberapa as-

pek terpenting dalam hidup kita, termasuk pekerjaan kita, sedang

dijalani dan diselesaikan. di dalam ruang virtual ini. Apakah analogi

yang bagus untuk jenis dunia yang sedang Anda bicarakan?

Zuckerberg, melanjutkan, "Nah, yang membuat saya berseman-

gat adalah membantu orang menyampaikan dan merasakan ke-

hadiran yang lebih kuat dengan orang-orang yang mereka sayangi,

orang-orang yang bekerja dengan mereka, tempat-tempat yang

mereka inginkan. Dan kenyataannya adalah bahwa hari ini dengan

internet seluler, kita telah memiliki sesuatu yang dapat diakses

banyak orang dari saat mereka bangun hingga saat mereka pergi

tidur. Saya tidak tahu tentang Anda, tetapi banyak pagi, saya meraih

telepon saya di samping tempat tidur saya bahkan sebelum saya

memakai kacamata saya, hanya untuk memastikan, mendapatkan

pesan teks apa pun yang saya terima di tengah malam dan

memastikan bahwa tidak ada yang salah yang harus saya lakukan

segera setelah bangun tidur. Jadi saya tidak berpikir bahwa ini ter-

utama tentang terlibat dengan internet lebih banyak. Saya pikir ini

tentang bertunangan secara lebih alami. Dan hari ini, saya

memikirkan platform komputasi yang kita miliki. Kami memiliki pon-

sel ini. Mereka relatif kecil. Banyak waktu yang kita habiskan, pada

dasarnya kita memediasi hidup dan komunikasi kita melalui persegi

panjang kecil yang bercahaya ini. Saya pikir bukan itu cara orang

dibuat untuk berinteraksi. Banyak rapat yang kami lakukan hari ini,

Anda melihat kisi-kisi wajah di layar. Itu juga bukan cara kami mem-

proses sesuatu. Kami terbiasa berada di ruangan dengan orang-

orang dan memiliki rasa ruang di mana jika Anda duduk di sebelah

kanan saya, maka itu berarti saya juga duduk di sebelah kiri Anda,

jadi kami memiliki kesamaan rasa ruang. Ketika Anda berbicara, itu

datang dari kanan saya. Tidak hanya semuanya datang dari tempat

yang sama di depanku. Saya tidak tahu seberapa banyak Anda me-

miliki pengalaman ini, tetapi saya memiliki banyak, dalam rapat ker-

ja selama setahun terakhir, di mana saya terkadang merasa sulit

untuk mengingat pertemuan apa yang dikatakan seseorang karena

mereka semua terlihat sama dan mereka semua berbaur bersama.

Dan saya pikir sebagian dari itu adalah karena kita tidak memiliki

rasa kehadiran di luar angkasa. Apa yang dapat dilakukan oleh real-

itas virtual dan augmented, dan apa yang metaverse secara luas

akan membantu pengalaman orang, adalah rasa kehadiran
yang menurut saya jauh lebih alami dalam cara kita dibuat un-
tuk berinteraksi."

Prof Dr M Suyanto, Rektor Universitas Amikom Yogyakarta

KR-Istimewa

Proses pemasangan lampu penerangan

jalan Mahasiswa KKN UAD dibantu warga


